

## **DJK Bendorf Abteilung Basketball: Nach der Saison ist vor der Saison!!!**

Nach den harten Corona-Jahren, die auch an der Basketballabteilung der DJK-Bendorf leider nicht spurlos vorbei gegangen sind, ist der Basketballsport hier nun wieder im Aufwind!

Neue Spieler und Spielerinnen fanden den Weg zurück in die Halle, um an einem der schnellsten Teamsportarten mit zu machen.

Vielleicht trug auch das sehr gute Abschneiden der Nationalmannschaft bei der letzten Europameisterschaft etwas dazu bei.

Alle zur Zeit spielenden Mannschaften (Herren, U16, U14 und U10/12) sind gut besetzt.

Unsere Herrenmannschaft steht kurz vor dem Gewinn der Meisterschaft!

Die DJK-Bendorf ist dazu einer der wenigen Vereine, die auf der rechten Rheinseite im Kreis Mayen-Koblenz, den Basketballsport mit einer breiten Jugendabteilung anbietet.

Seit Jahren führt die Basketballabteilung im Sommer immer ein Jugendbasketballcamp durch.

Jedoch brauchen die Mannschaften auch einen Betreuer / -in bzw. einen Trainer oder Trainerin. Dort mussten die Basketballer leider, berufs- oder studienbedingt, einige schmerzhafteste Verluste verkraften, die noch nicht komplett aufgefangen werden konnten!

Deswegen möchten wir als Verein, auf diesem Wege einen Aufruf starten, um so neue Trainer / -innen, Betreuer/-innen für unsere bestehenden Mannschaften zu gewinnen oder auch für den Aufbau von weiteren Jungen- und Mädchenmannschaften.

Über den Verein können natürlich alle notwendigen Übungsleiterscheine erworben werden.

Wessen Interesse nun geweckt worden ist oder wenn noch Fragen bestehen sollten, kann uns gerne über unsere Homepage ([www.basketball.djk-bendorf.de](http://www.basketball.djk-bendorf.de)) kontaktieren.

Denn der Vereinssport bereichert das Sozialleben und den Alltag!

**der Sportvorstand der Basketballabteilung DJK-Bendorf**